

ALPINE DÉVOILE LA COMPOSITION DE SON ÉQUIPE DE PADEL « A-PADEL TEAM » POUR LA SAISON 2025

21/02/2025

- **Après l'ouverture officielle de la saison de padel à l'Alpine Hexagon Cup 2025, Alpine dévoile le nom des six joueurs qui composeront l'équipe A-Padel Team pour la saison 2025.**
- **L'A-Padel Team représentera la marque au A fléché lors des prochains grands tournois de padel comme le Paris Major en septembre 2025.**
- **Alpine s'appuie sur des joueurs et ambassadeurs talentueux pour soutenir activement le développement du padel, un sport qui partage les valeurs de la marque : sportivité, diversité, plaisir et performance.**
- **Le numéro 1 mondial, Arturo Coello, intègre à nouveau l'A-Padel Team en 2025, tout comme ses trois joueuses : Alejandra Salazar, Claudia Fernandez et Alexandra Alonso.**
- **Enfin, deux nouveaux joueurs rejoignent l'A-Padel Team en 2025 : le numéro 4 mondial, Federico Chingotto, et le jeune talent, Jairo Bautista.**

L'équipe A-Padel Team, constituée à parité, représentera tout au long de la saison les couleurs Alpine en portant l'emblématique A fléché lors des 24 tournois se déroulant dans 16 pays du Premier Padel 2025, dont 7 nouvelles destinations comme Miami, Buenos Aires, Cancun et l'Allemagne. Un calendrier qui inclut 4 Majors dont le Paris Major qui se tiendra du 8 au 14 septembre 2025.

En 2025, Alpine poursuit son engagement auprès d'Arturo Coello, le plus jeune titré de l'histoire du padel. Il est rejoint par deux nouveaux joueurs masculins, Federico Chingotto et Jairo Bautista. L'équipe renouvelle sa confiance auprès de ses trois joueuses féminines déjà présentes en 2024 : Alejandra Salazar, Claudia Fernandez et Alexandra Alonso.

Pour cette nouvelle saison, Alpine s'entourera de Fernando Belasteguín, la légende du padel, comme ambassadeur de la marque pour la faire rayonner à l'international. Après le club d'entraînement d'Alicante (Bela Padel Center de Alicante), en 2024, Alpine soutiendra le développement et les activités du club de Barcelone en 2025.

« Avec l'A-Padel Team, nous rassemblons des talents d'exception, femmes et hommes, pour faire rayonner ce sport et les couleurs de la marque à l'international. Cette année encore, nous poursuivrons notre engagement dans le padel que nous avons initié en 2023 ; Et nous le ferons avec passion, en soutenant les champions d'aujourd'hui et en développant les talents de demain. Grâce à nos partenariats avec l'équipe 10 Padel de Pierre Gasly et à notre présence sur des événements majeurs comme l'Alpine Hexagon Cup et le Paris Major,

nous voulons faire vibrer nos fans et étendre notre visibilité. » explique Antonino Labate, Directeur des Ventes, du Marketing et de l'Expérience client, Alpine.
A-PADEL TEAM, LES SIX AMBASSADEURS ALPINE DE LA SAISON 2025 DE PADEL

Arturo Coello

Numéro 1 mondial à 21 ans, Arturo est le plus jeune joueur de l'histoire du padel. Référence incontournable, il porte l'*A-Padel Team* pour la deuxième année consécutive.

Alejandra Salazar

Alejandra s'est hissée au sommet du padel mondial en devenant la joueuse la plus titrée de l'histoire des Championnats du Monde, avec un septième titre en 2024.

Claudia Fernandez

Actuellement 4^{ème} au classement mondial, Claudia est une étoile montante du padel. Son ascension rapide témoigne de ses performances impressionnantes.

Federico Chingotto

Classé à la 4^{ème} place, Federico est un joueur argentin réputé pour sa technique parfaite et sa constance. Il fait partie des joueurs les plus solides et compétitifs du circuit.

Alexandra Alonso

À 17 ans, Alexandra est l'une des jeunes espoirs du padel féminin. En 2024, elle atteint la 16^{ème} place du classement mondial.

Jairo Bautista

À 22 ans, Jairo a grimpé à la 21^{ème} place du classement en 2024. Jeune talent espagnol, il est considéré comme l'un des futurs espoirs du padel mondial.

À propos d'ALPINE

Fondée en 1955 par Jean Rédélé, Alpine s'est affirmée au fil des années avec ses voitures de sport à la française. En 2018, la marque commercialise la nouvelle A110, fidèle aux principes intemporels d'Alpine en matière de compacité, de légèreté, d'agilité et de plaisir de conduite. En 2021, la Business Unit Alpine est créée. Bénéficiant de l'héritage et du savoir-faire de son usine historique de Dieppe ainsi que de la maîtrise de l'ingénierie des équipes d'Alpine Racing et d'Alpine Cars, elle est la marque dédiée aux voitures de sport innovantes, authentiques et exclusives de Renault Group. Cette expertise permet à la marque au A fléché de concourir dans deux championnats majeurs de la FIA : la Formule 1 et le Championnat du Monde d'Endurance. Alpine est également présente dans d'autres disciplines mécaniques à travers la compétition client en Rallye, Cup et GT4. 2024 marque un tournant dans les ambitions d'Alpine qui inaugure son « Dream Garage » 100 % électrique avec le lancement de sa citadine sportive, l'A290, suivie de son premier sport fastback, l'A390, en 2025.

ALPINE